

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis memaparkan tentang pelaksanaan kebijakan sekolah gratis di SMA N 1 Kabupaten Musi Banyuasin serta faktornya dan pendukungnya, maka sebagai akhir dari skripsi ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Bagaimanakah pelaksanaan kebijakan sekolah gratis di Kabupaten Musi Banyuasin:

Memberikan pemerataan pendidikan kepada masyarakat dengan menggratiskan biaya sekolah dengan tujuan meringankan beban orang tua yang tidak mampu menyekolahkan anak mereka, agar masyarakat peduli dengan pendidikan anak mereka, agar tidak ada lagi anak yang tidak sekolah di Kabupaten Musi Banyuasi, juga dalam hal dana setiap sekolah yang ada di Kabupaten Musi Banyuasin mendapatkan anggaran dana (Bantuan Provinsi) dalam APBD tujuan untuk kelancaran proses belajar mengajar dan pemerintah juga meniadakan biaya bulanan yaitu biaya SPP dan punggutan lainnya yang tidak dibenarkan pemerintah disetiap sekolah yang ada di Kabupaten Musi Banyuasin. Dengan adanya sekolah gratis, Pemerintah Kabupten Musi Banyuasin berharap tidak akan lagi ditemukan warga yang tidak bisa sekolah

Hendaknya lebih memperhatikan pendidikan anak dengan adanya program sekolah gratis yang telah dilaksanakan di Kabupaten Musi yang telah menggratiskan biaya sekolah dapat mengurangi beban ekonomi orang tua.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah Robbil `Alamin, Dengan bimbingan, hidayah dan ridha Allah SWT penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul "Kebijakan Sekolah Gratis di SMA N 1 Keluang Kabupaten Musi Banyuasin. (Studi Kasus SMA N 1 Keluang) Skripsi ini terwujud berkat bantuan dari berbagai pihak yang tidak penulis sebutkan satu persatu, dan atas bantuannya penulis ucapkan banyak terima kasih.

Penulis menyadari meskipun skripsi ini merupakan hasil dengan upaya yang maksimal akan tetapi ini merupakan hasil yang terbaik, dan tentunya tidak lepas dari kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari manapun.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi penulis sendiri, almamater, obyek penelitian dan para pembaca pada umumnya dan semoga kita selalu mendapat bimbingan, ampunan, dan ridha dari Allah SWT.